

¿Qué es un ser humano?

Cada ser humano es una encarnación o manifestación de la Deidad.

Se dice - tantos hombres en la tierra, tantos dioses en el cielo; y sin embargo estos dioses son en realidad Uno; como los rayos de la luna, se repliegan en el padre luminosa, que a su vez se funde en el Absoluto Único.

Una comprensión adecuada de los Tres Fundamentos revela este gran hecho: en su naturaleza más íntima del hombre es el Absoluto.

Dice *La Doctrina Secreta* "La Mónada o Jiva *per se* ni siquiera puede llamarse espíritu: es un rayo, un soplo del ABSOLUTO, o más bien de la Absolutidad" (I. 247). Y debido a esto existe para el hombre la certeza de la emancipación final de las limitaciones de lo concreto, por expansivo o exaltado que sea.

"Sólo la potencialidad espiritual en el hombre puede llevarle a convertirse en uno con lo INFINITO y lo ABSOLUTO" (II. 79); o "En el umbral del Paranirvana [la Mónada] resume su Esencia primigenia y se convierte de nuevo en lo Absoluto" (I. 135).

[De: *Estudios sobre La Doctrina Secreta*. B.P. WADIA. Capítulo VII - LAS TRES HIPÓSTASIS.

El hombre se compone de tres hombres - el hombre de polvo, de pensamiento, de dimensión; "es *cuerpo, alma y espíritu*" (*Isis Desvelada*, II. 223); él es *chhaya*, *manas-putra* y *jiva*; es de tierra (*prithivi*), fuego (*agni*) y éter (*akasha*); es lo inferior, lo divino y los yoes eternos (*La Voz del Silencio*) por un lado, y las manos, la cabeza y el corazón del cuerpo por otro.

[De: *Estudios sobre La Doctrina Secreta*. B.P. WADIA. Capítulo III - ¿QUÉ ES EL HOMBRE?